

Dans un article du 3 juillet sur ce site, je vous expliquais la façon dont la ville de Tomblaine était maltraitée par Valérie Debord qui profite de ses prérogatives de Vice-Présidente pour poser à notre ville un certain nombre de difficultés. Je regrettais surtout le fait que, globalement, les dossiers suivis par cette dame ne le sont pas très sérieusement, il s'agissait en particulier de l'accueil des gens du voyage. Dans la presse, trois jours plus tard, un article vantait les mérites de Valérie Debord et lui laissait libre champ pour pouvoir donner sa vérité, uniquement sa vérité. Ce qui m'avait amené à écrire un nouvel article sur mon site que j'avais intitulé « Ouh la menteuse !!! ». La presse, aujourd'hui, publie la vérité dans un article intitulé « No man's land pour les nomades ». On peut y lire que le Grand Nancy n'assume pas ses responsabilités, que l'aire de grand passage qui est annoncée (pour 70 000 € !) est en fait un espace indigne pour recevoir les gens du voyage. J'avais raison de titrer mon article « Ouh la menteuse !!! », la vérité est aujourd'hui dans la presse.

Hervé FÉRON